
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和元年１２月定例教育委員会 

場所：プラチナセンター 研修室 

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和元年１２月６日（金） １６時３０分 

閉会 令和元年１２月６日（金） １７時３５分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

研修指導員 鈴木 薫子 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の委員全員が参加していますので、本日の会議が成立している

ことを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

 

議事内容 

議題 

１．令和元年度四国地区市町村教育委員会協議会報告について 

 髙橋教育長 本年度は、11月 19日、高知市において四国地区市町村教育委員会協議会に

私と小野委員が参加した。研究協議では①外国籍児童生徒への支援体制につい

て②不登校児童生徒の居場所づくりと教育機会の補償について③学校の働き

方改革についての 3 つの協議題で活発に論議された。（資料を基に内容説明を

実施） 

その後、全国市町村教育委員会連合会事務局長の新海氏より令和 2年度国の

教育予算について説明（資料に基づき説明）があったことを報告。 

 

  小野委員  働き方改革で、家庭訪問において表札訪問や希望制での取り組みなどの報告

があった。 

 

 ２．12月補正について 

  髙橋教育長 12 月補正について、予算案を基に説明。主なものは備品等の購入費が入札

で減額になったものが主です。 

        何か、質問等ありませんか。 

  全教育委員  なし。 

  髙橋教育長 今回の補正について異議はありませんか。 

 



 

  全教育委員  なし。 

  髙橋教育長  全会一致で議案提出の承認がされました。 

 

 ３．本山町立嶺北中学校制服等支給要綱の改正について 

  髙橋教育長  今回の改正は、支給対象物品のニットセーターを、男子はカッターシャツ、 

        女子はブラウスに改めるものです。理由は中学生では、ニットセーターの着

用率が低いためです。（新旧対照表配布） 

  右城次長   保護者の方も、いつも着るカッターシャツ、ブラウスの支給を望んでいる。 

  髙橋教育長  この改正案に異議等ありませんか。 

  全教育委員  なし。 

  髙橋教育長  全会一致で規則改正が決定されました。 

 

 ４．その他 

 ①令和元年度高知県教職員等表彰について（教育長より） 

  吉野小学校 北岡校長→勤続表彰 

    〃   高石教諭→土佐の教育奨励表彰 

  吉野小学校 感謝状 県ではないが中国四国管区警察局長と四国交通安全協会の連名に

より交通安全の思想と事故防止に努めたことによるもの。 

 

 ②3学期の行事予定について 

  鈴木研修指導員 予定表を基に説明。 

 

 ③本山町公開授業研修会（吉野小）を終えて 

鈴木研指  今回から町の悉皆研修の見直しを実施。全体では研修減となる中、町独自に

学校持ち回りの公開授業研を実施することとなり、11月 29日吉野小学校で実

施。町内の他の学校の取組等見る機会がなかったので、刺激にもなり良かった

のでは。中部教育事務所の指導もいただけた。 

髙橋教育長 外国語に取り組む姿が、大変元気で生き生きして取り組んでいた。中部教育

事務所の方も感心していた。 

      他の学校も参考になるものであった。 

 

 ④支援の必要な子どもたちの状況について 

  鈴木研修指導員より、現状の報告をおこなった。 

  その後、協議を実施。 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、1月 16日学校訪問後の 16時 00分からとします。 

        以上本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 


